

# LA PREMIÈRE TRANCHE DES TRAVAUX DU LYCÉE J.-B.D. A ÉTÉ LIVRÉE

Un premier chantier de 33 millions d'euros qui concerne notamment le bâtiment administratif, le Greta, la salle des professeurs, les logements de fonction et la restauration a été inauguré ce lundi 13 mai.

Si, selon l'adage, Paris ne s'est pas faite en un jour, il faudra également faire preuve d'encore un peu de patience pour découvrir un lycée Jean-Baptiste-Dumas d'Alès totalement rénové. Un premier feu vert vient de s'allumer lundi 13 mai, avec l'inauguration par le vice-président de la Région délégué à l'Éducation, Kamel Chibli, de la première tranche des lourds travaux dans lequel l'établissement est lancé depuis 2019.

L'accueil (bâtiment A) a été conçu comme une véritable porte d'entrée du lycée "new-look" qui, depuis le début du projet, se veut ouvert sur la ville. Ce bâtiment impressionnant de trois niveaux accueille l'administration, les professeurs, le Greta et une salle polyvalente.

Dans le prolongement, l'espace restauration a été positionné dans le bâtiment B. En rez-de-chaussée, il accueille les cuisines et la salle de restaurant pour les demi-pensionnaires. Des grandes vitres donnant sur des espaces verts confèrent à l'endroit un sentiment cosy et qualitatif, tranchant avec ce que les anciens élèves ont pu connaître.

## Un chantier de 70 millions d'euros

Plus loin, le bâtiment M, réservé à la maintenance, et le bâtiment G, abritant les logements de fonction, complètent cette première tranche de travaux d'un montant de 33 M€.

Ce sont ces espaces que Kamel Chibli, accompagné des conseillers régionaux, Aurélie Génolher et Jean-Luc Gibelin, du président d'Alès Agglomération Christophe Rivenq, du DASEN du Gard Christophe Mauny et du sous-préfet d'Alès Émile Soumbo, a arpenté avec beaucoup d'intérêt. « *Ce chantier est le plus important d'Occitanie* », a insisté Kamel Chibli avant de faire ses comptes : « *La construction d'un lycée neuf coûte en moyenne 40 M€. Nous avons investi ici près de 70 M€. Mais la population attend beaucoup de nous et nous devons être au rendez-vous* ».

De son côté, Christophe Rivenq n'a pas caché sa satisfaction de voir naître ce projet colossal : « *Cette inauguration est un grand moment pour notre territoire. Miser sur la jeunesse, c'est lui donner les moyens d'appréhender son avenir et nous souhaitons que cet avenir se conjugue ici, sur Alès Agglomération* ».

Le Proviseur, Eric Vaissière, et ses 2 000 élèves n'en ont pas encore fini avec les engins de chantier. La seconde tranche devrait débuter fin 2025 pour donner corps au lycée J.-B.D. restructuré. Lui qui, né en 1962, constituait à l'époque la plus grande cité scolaire de France.